

Ressort: Finanzen

Pazifisches Freihandelsabkommen vorerst gescheitert

Washington, 01.08.2015, 13:34 Uhr

GDN - Das Freihandelsabkommen TPP pazifischer Anrainerstaaten ist vorerst gescheitert. Die Delegierten hätten bei den Verhandlungen auf Hawaii zwar "enorme Fortschritte" erzielt, jedoch keine Einigung.

"Wir sind so zuversichtlich wie nie, dass eine Einigung möglich ist und zu Jobs und Wirtschaftswachstum führen wird", hieß es in einer gemeinsamen Erklärung. Man sei sich in 98 Prozent der Streitfälle einig gewesen. Die verbliebenen Streitpunkte sollen in bilateralen Verhandlungen beigelegt werden, bevor eine weitere Konferenz aller Vertragspartner abgehalten werden soll. Das Abkommen soll zu einheitlichen Standards unter anderen in den Bereichen Zoll, Investorenschutz, Arbeitsrecht und Umweltstandard führen. Die zwölf beteiligten Nationen repräsentieren rund 40 Prozent der globalen Wirtschaftskraft.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58396/pazifisches-freihandelsabkommen-vorerst-gescheitert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com